



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Los precios de la energía se disparan y pueden complicar la recuperación económica

A tenor de cómo se está comportando el mercado energético, parece que vamos a tener un invierno calentito, y no precisamente por temperaturas inusualmente altas como consecuencia del cambio climático. **El precio del gas y el petróleo está por las nubes**, lo que hace que el coste de la electricidad se encuentre cerca de la estratosfera.

En la sesión de ayer se produjeron **moderados avances en los principales mercados europeos**. Entre los aspectos que pesaron de forma positiva en la sesión figuran la expectativa de una coalición razonablemente moderada en Alemania, el menor ruido en torno a la crisis de Evergrande y el mensaje acertado de la Fed a los mercados en torno al calendario de retirada de estímulos, con énfasis en el crecimiento económico.

No ocurrió lo mismo con los bonos que, en una jornada en la que la inflación fue protagonista, los precios se vieron presionados a la baja desde primera hora de la jornada. Esto hizo que **las rentabilidades terminaran repuntando**.

Este comportamiento d

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |